

Gregor Kern: Behinderung, Medien und Schule

Beitrag aus Heft »2005/03: Handys im Jugendalltag«

„Film plus Gespräch mit Betroffenen“, so lautet das einfache, aber wirkungsvolle Rezept von OBJEKTIV – Behinderung, Medien und Schule. Dieses in Deutschland einmalige Projekt schlägt eine Brücke zwischen Menschen mit Behinderungen und nichtbehinderten SchülerInnen.

Es operiert seit sechs Jahren erfolgreich an bayerischen Schulen und hat allein in den vergangenen beiden Jahren mehr als 11.000 Schüler erreicht.

(merz 2005-03, S.60-65)